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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO CURSO  1 

DATA: 14 DE AGOSTO DE 2023 2 
 3 
 4 

No décimo quarto dia do mês de agosto de 2023, às 13:30 horas reuniram-se, remotamente, sob a 5 

presidência do Prof. Marcelo Nogueira Rossi e com a presença dos seguintes membros: Prof. 6 

Adilson Viana Soares Jr., Prof. Bruno Fiorelini Pereira, Profa. Carla Poleselli Bruniera, Profa. 7 

Cinthia Aguirre Brasileiro, Prof. Cristiano Feldens Schmertner, Prof. Daniel Rettori, Profa. Isabel 8 

Aparecida da Silva Bonatelli, Prof. Rodrigo Cayô da Silva. Pauta. 1) Pedido de trancamento 9 

especial da aluna Gabriela Leonor Carrijo Cunha. O professor Marcelo apresentou o novo relatório 10 

médico entregue pela aluna e os membros da comissão aprovaram a solicitação da aluna por 11 

unanimidade. 2) Reversão de Jubilamento + Extensão de Prazo + Matrícula em ESI da aluna Tayná 12 

Lemes dos Santos. O prof. Marcelo apresentou a solicitação da aluna e os documentos entregues no 13 

processo SEI do requerimento para extensão de prazo de 1 ano. Vale ressaltar que a aluna solicitou 14 

a extensão para o oitavo ano de sua graduação (já foi concedido uma extensão de prazo de 1 ano 15 

para esta aluna anteriormente). A aluna relatou problemas pessoais de cunho familiar e de saúde 16 

mental. A aluna ainda relata que seu TCC será realizado com a profa. Solange Nappo, mas não 17 

apresentou nenhum documento comprobatório. A comissão se mostrou favorável ao pedido da 18 

aluna, mas considerou que a mesma deverá apresentar relatórios médicos e carta da orientadora para 19 

que seu pedido possa ser julgado em nova reunião. 3) Novo regulamento e composição do NDE. O 20 

prof. Marcelo informou sobre os novos membros do NDE. A profa. Carla Bruniera esclareceu 21 

algumas das alterações. A comissão aprovou por unanimidade os novos membros do NDE e seu 22 

regulamento. 4) Novo plano de ensino da UC eletiva Bioética e Biossegurança. A comissão aprovou 23 

por unanimidade o novo plano de ensino apresentado. 4) Alterações nas datas de saídas de campo. 24 

O prof. Marcelo apresentou as pequenas alterações nas datas que foram aprovadas pela comissão. A 25 

profa. Carla questionou se a coordenação possuía novas informações sobre a disponibilização de 26 

diárias para saídas de campos pela Unifesp. O prof. Marcelo relatou que nada havia sido resolvido a 27 

este respeito ainda. Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Marcelo 28 

Nogueira Rossi encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos.  29 


